

Taller de COMUNICACIÓN EN LAS ORGANIZACIONES con estudiantes de Sociología y Extensión y Extensión Agraria de la carrera de Ingeniería Agronómica.

El día miércoles 5 de abril y dentro del cronograma de la cursada de la Asignatura Sociología y Extensión (cód. 40091) y Extensión Agraria (cód. 42095) se realizó un taller sobre COMUNICACIÓN EN LAS ORGANIZACIONES. Para el mismo contamos con la presencia de MÁXIMO BONTEMPO, Gerente de Comunicaciones de INTA. Asistieron a la misma 35 estudiantes, más los 5 integrantes de la asignatura, lo que disparó un debate interesante sobre que es la comunicación, para que se comunica y a quién se comunica. Siempre desde la mirada de una organización como el INTA, y justamente eso es lo que generó el debate donde había otras miradas en lo que respecta a la comunicación. El taller se inició a las 16 hs y duró hasta pasadas las 19 hs lo cual expresa el interés generado por el mismo.

Se adjunta un video-resumen del taller, un escrito y la presentación.

Taller de ASISTENCIA TECNICA Y EXTENSIÓN RURAL con énfasis en el método grupal con estudiantes de Sociología y Extensión y Extensión Agraria de la carrera de Ingeniería Agronómica.

El día miércoles 12 de abril y dentro del cronograma de la cursada de la Asignatura Sociología y Extensión (cód. 40091) y Extensión Agraria (cód. 42095) se realizó un taller sobre ASISTENCIA TECNICA Y EXTENSIÓN RURAL con énfasis en el método grupal. Para el mismo contamos con la presencia del Ing. Agr. LUIS MARCENARO, quien entre otras cosas fuera el titular de las asignaturas hasta el año 2015, donde se jubiló en la docencia pero sigue en la actividad profesional. Y justamente aprovechando tanta experiencia acumulada en su carrera profesional es que lo invitamos al taller. Asistieron a la misma 38 estudiantes, más los 5 integrantes de la asignatura, lo que disparó un debate interesante en cuanto a la importancia del método grupal en la Asistencia Técnica y Extensión Rural en el trabajo profesional. Siempre desde la mirada de un profesional independiente que trabajo en el tema en la actividad privada, y justamente eso es lo que generó el debate donde había otras miradas en lo que respecta a la extensión. El taller se inició a las 11 hs y duró hasta pasadas las 14 hs lo cual expresa el interés generado por el mismo.

Se adjunta un video-resumen del taller y la presentación del Ing. Luis Marcenaro.